

とどろき

可き何毎 あい心
若き何毎 あい心
見か日 くら
高野

修学旅行 In 東京 ～スローガン:「唯一無二」最高の仲間と発見のもと～

4月23日(水)～25日(金)の2泊3日の日程で、3年生が修学旅行に行ってきました。初日こそ雨が降ったものの、2日目以降は天候も持ち直し、体調を崩す生徒もなく、スローガンを達成することができました。4月30日(月)の授業参観では発表会を行い、保護者の皆さんに成果を伝えることができました。

【1日目】

少し肌寒い花巻を発ち、最初の見学先の「湯島天神」へ。特別参拝を行い、玉串を奉奠して合格を祈願した。次に「東京大空襲・震災資料センター」を訪問。実際に戦火を生き抜いた方のお話を聞くなどして、平和学習に取り組んだ。夜は「劇団四季」でライオンキングの観劇。感動の余韻と共にホテルへ。

【2日目】

朝から班ごとの「自主研修」。自分たちで交通機関を選び目的地へ。「日本科学未来館」「東京タワー」「明治神宮」など、班で決めた施設等を見学し、班ごとに昼食をとって舞浜に集合。すべての班が時間を守って行動できたので、夜までたっぷり「ディズニーランド」を満喫。ホテルでは疲れて爆睡。

【3日目】

浅草で「江戸切子」の体験。ガラスを削る作業にもすぐに慣れ、個性的な作品が完成。「浅草寺」では、観光客の多さに驚きつつも仲見世で買い物や飲食を楽しむ。最後に「上野動物園」でかわいい動物たちに心を癒され、帰路に着いた。



生徒総会を開催しました！ ～前期の取り組みを全校で確認～

4月18日（金）、生徒総会を開催しました。生徒会スローガン『百花繚乱』には、「一人一人が主役」という副題が付きます。西南中の良いところを「一人一人が個性をもって、輝いているところ」と捉え、今の状態を上回るもっと良い西南中を目指し、活動していこうという思いを表しています。一方で、「あいさつ花巻一」の学校をつくるためには、一層努力が必要との課題もあげて、「西南中三大文化」である「声」「清掃」「時間」を意識し、実行していこうと呼びかけました。



精神歌を全員で歌ってから会を始めます



議長団による進行は非常にスムーズ



生徒会執行部は真剣な表情で提案と答弁



質問席には長い列。活発な意見交換。

【具体的な取組・方針】

- 声・合唱・・・あいさつリレー、学年・学級での合唱取り組み
- 清掃・・・重点清掃day、期末清掃点検、時間いっぱい取り組む清掃
- 時間・・・5分前行動、3分前着席、2分前学習の点検
- 学習・・・Output Challenge（挙手・発言・反応）、教え合い強化day、学習コンクール
- あたたかい学校づくり ⇒ ペットボトルキャップの回収、奉仕活動、生徒会レク

1年間よろしくお願いします！ ～PTA総会にて今年度の役員決定～

- 会 長 小原景太さん（1年：歌乃さん）
- 副会長 石ヶ森郁子さん（3年：瑛亮さん） 小原大輔さん（3年：英紀さん）
浅沼夕紀子さん（2年：和さん） 佐藤克宏（校長）
- 監 事 伊藤善弘さん（1年：碧羽さん） 佐々木裕治さん（1年：）華子さん
- 顧 問 根子英治さん（R4卒業：日花さん）

《入賞・表彰の紹介》

花巻市民スポーツ大会 バレーボール中学生女子の部 第2位 西南中学校